



第1回授業参観 PTA総会 学年懇談会開催

お忙しい中、保護者の皆様には、多くの御参加をいただきありがとうございます。

授業参観では、新学期を迎え、新しい環境、新しい担任との出会いの中、意欲を持って成長しようとする子どもたちの姿をご覧いただけたことと思います。授業や学年懇談会等を通じて、感じられたことなどを話題に話し合い、今年度の学校生活に更なる希望が持てるよう子どもたちを励ましていただければと思います。



<1年 国語 よろしくね>



<2年 国語 声に出して>



<3年 算数 九九を見直そう>



<4年 国語
←音読しよう>



<5年 算数→
立体の表し方>



<6年算数 対称な図形>



←
<むつみ学級
音読発表会を
しよう>



→
<なごみ学級
創って飾ろう>

PTA総会では、今年度の学校経営・運営ビジョンについて、来年度に迫った新しい学習指導要領の特徴や本校での取組について、さらには、家庭学習の充実、いじめへの対応などについてお話をさせていただきました。

今年度も、保護者の皆さんと手を携えて「一誠の教育」を展開して参ります。本校の教育活動への一層の御理解と御協力をどうぞよろしくお願いいたします。